

COLEGIO ESPAÑOL DE GUATEMALA "Príncipe de Asturias"

Integrado a la red de centros Españoles en el exterior

COMUNICADO No. 05-2021

Guatemala, 26 febrero de 2021

Estimados padres de familia:

Con un atento y cordial saludo nos dirigimos a ustedes con el objeto de compartir información de interés para todos.

El pasado 12 de febrero, hemos concluido el periodo de diagnóstico y ajuste que habíamos programado para el inicio del ciclo escolar 2021. Tenemos ya los resultados de la evaluación de este período y los elementos necesarios para la retroalimentación y un mejor enfoque de los contenidos propios del nuevo ciclo que comenzaron a trabajarse la semana del 15 de febrero.

La boleta cualitativa que les hemos hecho llegar el 22 de febrero, debe reflejar las actitudes que han tenido sus hijos frente al estudio en estas primeras semanas del año escolar. Es importante que dialoguen con ellos sobre los aspectos que los maestros hayan señalado como áreas de mejora; a partir de estas áreas, debemos corregir el rumbo del año escolar que estamos comenzando, para que al final podamos llegar todos a buen puerto.

Quienes no tienen señaladas áreas de mejora es porque han mostrado una buena actitud y conducta frente al estudio, que debe mantenerse a lo largo de todo el año.

A través de nuestra página web, en Ms-School, pueden ir consultando el resultado que sus hijos van obteniendo en cada una de las actividades de evaluación planificadas para el bimestre. En menos de un mes, el 25 de marzo, estaremos concluyendo esta primera etapa del ciclo escolar que supone un 25% de la valoración del año. Del 22 al 25 de marzo estaremos realizando las pruebas bimestrales, y el viernes, 9 de abril, tras el descanso de la Semana Santa, entregaremos las calificaciones del Primer Bimestre del ciclo escolar 2021. La entrega será personalizada, como siempre lo hemos hecho, pero en forma virtual a través de la plataforma Teams; oportunamente enviaremos la calendarización. Deben estar solventes al mes de marzo.

Hemos concluido ya la primera etapa de la entrega de los libros de texto; aunque nos han faltado algunos libros en físico, contamos ya con las licencias para acceder a las plataformas y a los libros digitales con los que trabajamos. En fecha que comunicaremos, en el mes de marzo, les estaremos entregando los textos faltantes; para ello, calendarizaremos nuevamente la fecha y el horario de su asistencia al Colegio, para evitar aglomeraciones y cumplir con las disposiciones de seguridad de los Ministerios de Salud y Educación.

Ya hemos hecho la solicitud al Ministerio de Educación, para que nos autoricen la apertura del Colegio para trabajar en el modelo híbrido. Estamos pendientes de la visita ocular y de que emitan la autorización solicitada. Como Equipo de Dirección seguimos poniendo por delante los criterios de seguridad y bienestar comunes.

De acuerdo al <u>tablero de alertas del Ministerio de Salud,</u> publicado el pasado 20 de febrero, con corte al día 18 del mismo mes y con vigencia para los siguientes 14 días, el municipio de San José Pinula, se encuentra en alerta naranja; y el <u>tablero de tendencias del Ministerio de Educación</u> señala que el municipio de San José Pinula está en rojo (http://tableroregresoaclases.mineduc.gob.gt/#).

Esperamos que las condiciones de alerta mejoren y nos marquen una tendencia favorable, para garantizar un inicio seguro y exitoso del modelo híbrido, donde podamos recibir en modo presencial a los hijos de aquellas familias que opten por enviarlos al Colegio.

Tres son los núcleos principales que conforman nuestra Comunidad Educativa: alumnos, padres y docentes. Como Equipo Docente, estamos haciendo nuestro mejor esfuerzo y utilizando todos los recursos al alcance de nuestra mano, para brindarles una educación de calidad. A ustedes, padres, les pedimos el apoyo, vital en este modelo virtual en el que los alumnos están en casa, para que mantengan en todo momento la actitud de responsabilidad de sus hijos hacia el estudio. Contamos con ello para garantizar el éxito de nuestra labor y el de sus hijos.

Nuevamente agradecemos la confianza manifiesta al encomendarnos la tarea de la educación de sus hijos. Quedamos abiertos al diálogo y a la escucha de sus comentarios, expresados siempre en el ámbito de la confianza y el respeto mutuos. Que la salud y el bienestar reinen siempre en sus hogares.

COORDINADORES DE NIVEL Y EQUIPO DE DIRECCIÓN